

# Diario de Almería

**S**AN Josemaría Escrivá de Balaguer y Albás estuvo en Almería en 1945, procedente de Granada, y allí visitó al prelado de la diócesis, Mons. Enrique Delgado, que había sido preconizado tres años antes y era pariente de José Luis Múzquiz, uno de los tres primeros sacerdotes del Opus Dei. En la Capilla del Santísimo, dedicada a la Virgen de la Piedad, en la Santa y Apostólica Iglesia Catedral de la Encarnación Almería, existe una placa conmemorativa con motivo de la celebración de la referida Santa Misa de Acción de Gracias realizada por el Fundador del Opus Dei, agradeciéndose al Señor de la Vida y la Esperanza la maravillosa fecundidad de aquella celebración litúrgica. En la “Capilla de la Piedad” San Josemaría Escrivá de Balaguer celebró la Sagrada Eucaristía el 4 de Abril de 1945 y puso así en tierra almeriense la semilla del Opus Dei camino de santificación en el trabajo profesional y en el cumplimiento de los deberes del cristiano. Tras asistir a su canonización por el Santo Padre Juan Pablo II el 6 de Octubre de 2002 Monseñor Adolfo González Montes, Obispo de Almería, dispuso este memorial en agradecimiento a Dios por los frutos de paz y de alegría que aquella siembra está dando en tantas personas de nuestra diócesis.

San Josemaría es el Santo anti-crisis económica. En sus enseñanzas se nos indica que trabajar, en cuanto complemento de la obra de la

PASO A PASO

**Rafael Leopoldo Aguilera**

Director del IEA



## Escrivá de Balaguer y Almería

creación, es la vocación originaria de cada mujer y de cada hombre. Cualquier trabajo honrado es «un medio necesario que Dios nos confía aquí en la tierra, dilatando nuestros días y haciéndonos partícipes de su poder creador, para que nos ganemos el sustento y simultáneamente recojamos frutos para la vida eterna» (Amigos de Dios, n. 57). De este modo nos invitaba a descubrir de nuevo a Dios, tanto en los trabajos importantes como en las ocupaciones cotidianas, que pueden convertirse en sólido fundamento para la santidad personal.

Esta dimensión del trabajo es la razón más profunda del derecho de todos a tener una ocupación profesional que les consienta vivir y atender las necesidades de su familia, no solo de subsistencia, sino de bienestar, de santificación, y para muchos otros pueda ser una mortificación, aunque en estos momentos tan complicados que estamos sufriendo la tragedia del desempleo, que causa tantas preocupaciones e incomodidades a innumerables familias, el trabajo es la médula para mantener la dignidad de la persona. El día 26 de junio, se cumplieron 37 años del dies natalis de San Josemaría Escrivá y crece diariamente el número de personas de la ciudad o turistas que, al saludar al Santísimo en la catedral almeriense, se acercan a leer la placa, besan el medallón y se llevan alguna estampa del Santo para pedir su intercesión ante el Señor, apóstol de la santificación en el trabajo.